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          Тема выпускной квалификационной работы: «Совершенствование стратегии социально-экономического развития субъекта Федерации (на примере Санкт-Петербурга)». Данная работа посвящена анализу системы стратегического планирования Санкт-Петербурга, в частности документа стратегического планирования, разрабатываемого в рамках целеполагания – Стратегии социально-экономического развития Санкт-Петербурга на период до 2035 года. Задачи, решенные в ходе исследования: 1. Изучить теоретические и нормативно-правовые аспекты стратегического планирования социально-экономического развития. 2. Проанализировать зарубежный опыт стратегического планирования социально-экономического развития территорий. 3. Проанализировать систему стратегического планирования социально-экономического развития Санкт-Петербурга. 4. Определить проблемные места действующей стратегии социально-экономического развития Санкт-Петербурга. 5. Сформулировать предложения по совершенствованию Стратегии социально-экономического развития Санкт-Петербурга на период до 2035 года. В результате был проанализирован документ стратегического планирования, разрабатываемого в рамках целеполагания – Стратегия социально-экономического развития Санкт-Петербурга на период до 2035 года. По результатам анализа в качестве решения выявленных проблем были предложены рекомендации по разработке Основ пространственного развития Санкт-Петербурга как части Стратегии социально-экономического развития Санкт-Петербурга на период до 2035 года, а также рекомендации по расширению перечня показателей достижения целей Стратегии социально-экономического развития Санкт-Петербурга на период до 2035 года показателями, характеризующими развитие Санкт-Петербурга как «умного города».
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Improving the strategy of socio-economic development of the federal subject (on the example of St. Petersburg)». This work is devoted to the analysis of the strategic planning system of St. Petersburg, in particular, a strategic planning document developed as part of goal setting – the Strategy of socio-economic development of St. Petersburg for the period up to 2035. Tasks solved in the course of the study: 1. To study the theoretical and regulatory aspects of strategic planning of socio-economic development. 2. To analyze the foreign experience of strategic planning of socio-economic development of territories. 3. To analyze the system of strategic planning of socio-economic development of St. Petersburg. 4. To identify the problem areas of the current strategy of socio-economic development of St. Petersburg. 5. To formulate proposals for improving the Strategy of socio-economic development of St. Petersburg for the period up to 2035. As a result, the strategic planning document developed within the framework of goal-setting - the Strategy for the socio-economic development of St. Petersburg for the period up to 2035 was analyzed. Based on the results of the analysis, as a solution to the identified problems, recommendations were developed for compiling the Fundamentals of the Spatial Development of St. Petersburg as part of the Social Strategy of the Strategy for the Social and Economic Development of St. Petersburg for the period up to 2035, as well as recommendations were developed to expand the list of indicators for achieving the goals of the Strategy for the socio-economic development of St. Petersburg for the period up to 2035 with indicators characterizing the development of St. Petersburg as a «smart city».
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